

## Nuevo campo de golf en la Cala de Mijas de la mano de Ignacio García

28/11/2000

Ignacio García ha concluido la Evaluación de Impacto Ambiental EIA en el Llano de la Cala de Mijas.

El trabajo en defensa del medio ambiente mejora el diseño del nuevo campo de golf de 9 hoyos que Urbanoria, S. L., construirá a escasos metros del mar Mediterráneo.

Introduce soluciones ambientales para el correcto encauzamiento del arroyo que atraviesa el terreno. Así como, medidas correctoras que reducirán el daño ambiental que ocasiona la construcción del campo de golf en el llano. En este caso, daño ambiental de escasa cuantía.

La ordenación de este sector de Mijas, tan popular como antropizado, rodeado de barreras físicas con impacto negativo, como la autovía y la autopista de la Costa del Sol, y asentamientos multitudinarios ocasionales y periódicos, como el mercadillo de venta ambulante una vez por semana; repite el modelo urbanístico que, probablemente, más ha perjudicado el medio ambiente en la costa: una colmena de construcciones de alta densidad y altura, en bloque y adosadas al paisaje desde la orilla del mar hasta la divisoria de las lomas.

Afortunadamente el golf, ubicado en el llano, corregirá el paisaje, introduciendo la plantación de numerosos elementos vegetales, que tanto se echan de menos en la zona, como especies arbóreas autóctonas.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com